



El desarrollo cada vez más importante de las tecnologías informáticas y de las comunicaciones, ha proporcionado a nuestra sociedad actual la enorme cantidad de recursos que Internet pone a disposición de sus usuarios, constituyendo un medio de comunicación e información de vital importancia para la actividad diaria de cualquier profesional.

De hecho, el conjunto de personas que disponen de esta herramienta crece diariamente de forma exponencial en todo el mundo, al tiempo que los servicios que presta se van desarrollando con similar rapidez. Ello nos hace pensar que hemos entrado en una nueva era de la comunicación, al poder disponer en nuestros domicilios y en nuestros puestos de trabajo de medios tan eficaces y potentes como son los ordenadores y las redes de información que ellos permiten, cuya potencialidad acaso no somos capaces hoy de presumir.

ATARE se presenta de nuevo a la sociedad, esta vez por aplicación de las redes telemáticas de comunicaciones, a fin de ofrecer un nuevo servicio, en primer lugar, a todos sus asociados, que dispondrán de un eficaz medio para conectarse a **ATARE**. En segundo lugar que se podrá comunicar con mayor rapidez y facilidad con sus miembros asociados, en fin, nos permitirá estar más presentes en la sociedad a la que desean prestar, como ha sido siempre su norma, los más eficaces servicios.

Como presidente me cabe el honor de dar a todos nuestra más cordial bienvenida a este portal web.

Bienvenida

Domingo, 11 de Enero de 2009 17:24

Antonio Miranda

Presidente